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  一 般 質 問 通 告 書 

令和３年第２回定例会 

 

順番 
議席 

番号 
氏   名 発  言  事  項 要          旨 

答 弁 を 

求める者 

１ ４ 白 石 純 一 １ 川内原発の40年超稼働

について 

 

２ 新型コロナ対策につい

て 

 

 

３ 学校統廃合について 

 

 

４ 風力発電について 

 

５ 市公文書公開に対する

審査請求について 

 

 

６ 専決処分について 

 

 

 

 阿久根市含む周辺自治体が、40

年超延長運転への実質的同意権を

持つことに賛成か反対か。 

 市民間でのクラスター発生等

で、飲食業等影響を受けている産

業を対象に新たな経済対策を打つ

考えはないか。 

 このたびの学校規模適正化基本

方針の修正は、保護者及び地域住

民との意見交換に基づくものか。 

 計画地近隣住民の意見をどう把

握しているか。 

 行政不服審査会が、市の開示が

不適切と判断したことについて、

３月議会で得られなかった見解を

再度問う。 

 ５月臨時議会で諮られた、令和

２年度一般会計補正予算の２件の

積立金（計9,000万円）に係る専

決処分の理由は。 

市 長

 

 

市 長

 

 

 

教 育 長

 

 

市 長

 

市 長

 

 

 

市 長

 

 

 

２ １ 竹之内 和 満 １ 小・中学校の学校規模

適正化基本方針における

統廃合などの再編につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 現時点での関係者への説明会

の結果を受けて、教育委員会の

適正化方針に変更はあるか。変

更がある場合は、どの部分を修

正したか。 

⑵ 小・中学校の再編は、「第１

次方針」、「第２次方針」等と

時間をかけて段階的に行うべき

であり、令和６年度までとする

再編の期限は撤廃すべきではな

いか。 

⑶ 複式学級がある小規模な学校

は、地域との結びつきが強く、

廃校はその地域の活気を削ぎ、

過疎化をさらに招くのではない

か。 

⑷ 方針にある小中一貫教育を、

教 育 長

 

 

 

 

教 育 長

 

 

 

 

 

市長・教育長

 

 

 

 

市長・教育長
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２ コロナ禍における学校

等の感染予防対策につい

て 

脇本小学校と三笠中学校に限定

するのではなく、再編後の全て

の小・中学校にも採用してはど

うか。 

⑴ 市内の保育園、認定こども

園、小・中学校に対して、日ご

ろの感染予防対策をどのように

指導しているか。 

⑵ 市内の保育園、認定こども

園、小・中学校において感染者

が出た場合は、どのような方針

で対処するのか。 

 

 

 

 

市長・教育長

 

 

 

市長・教育長

３ ５ 濵 田 洋 一 １ 危機管理・防災対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 学校規模適正化基本方

針と今後の進め方につい

て 

⑴ 行政が行うべき危機管理の要

諦をどのように考えているか。 

⑵ 国において災害対策基本法が

改正され、５月20日から新たな

避難情報となり、警戒レベル４

が、「避難指示」に一本化とな

った。これに伴いレベル４の時

点において住民が取るべき行動

として、危険な場所からすぐに

避難を始める必要がある。 

 このことを市民へ周知、理解

し行動していただくために、ど

のような情報提供・対策を行っ

ていく考えか。また、避難指示

の発令手順の確認など運用訓練

がなされているか。 

⑶ 自主防災組織は、地域防災の

要であると考えるが、現在の組

織率と行政との連携についてど

のような状況であるか。 

⑴ 昨年５月に策定された阿久根

市学校規模適正化基本方針とは

何か、改めて伺いたい。 

⑵ 昨年７月から８月にかけて１

回目の各小・中学校の保護者や

地域住民へ基本方針の説明及び

意見交換をされたが、開催時に

あった意見・要望に対し、学校

規模適正化協議会または教育委

員会においては、どのような議

論・検討をされたか。 

市 長

 

市 長

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長

 

 

 

教 育 長

 

 

教 育 長
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４ ３ 濱 門 明 典 １ 南九州西回り自動車道

路について 

２ 「サンセット牛之浜景

勝地」の道の駅について

 

３ 施政方針の有害鳥獣対

策について 

 

 

 

４ 新型コロナ対策につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 学校規模適正化につい

て 

 南九州西回り自動車道路の進捗

状況はどの様になっているか 

 「サンセット牛之浜景勝地」の

道の駅の進捗状況は阿久根市の要

望したとおりに進んでいるか。 

 有害鳥獣対策について新たな解

体施設並びに残渣処理の減容化処

理施設の整備について述べられて

いる。このことについて、どうさ

れるのか。 

⑴ 今回65歳以上のワクチン接種

の予約を受け付けたが、集団接

種と係りつけ医での個別接種で

65歳以上の人口の何％の人が予

約をしたか。また、65歳以上の

人は阿久根市には何人おられる

か。 

⑵ 各自治体で対応に違いはある

と思うが、今後の計画はどのよ

うになっているか。 

⑶ 市民の皆さんがコロナで困窮

されている中、我々議員も市職

員また市長も生活困窮者のため

にボーナスの10％を補助に回し

たらどうか。 

⑴ 今回、学校規模適正化につい

て修正案が出されたが、いかが

なものか。まだ適正化すると決

まっていないのに、いかにも適

正化するかのような進め方では

ないのか。 

⑵ 修正しなければならなかった

理由は何か。 

⑶ 保護者、児童は学校規模適正

化に賛成しているのか、私の知

る限りでは適正化には反対の声

が大半だと思うがいかがなもの

か。 

⑷ 学校が統廃合される地域の衰

退は免れないと思うがどの様に

考えているか。 

市 長

 

市 長

 

 

市 長

 

 

 

 

市 長

 

 

 

 

 

 

市 長

 

 

市 長

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

 

市長・教育長

 


